
 

老艾侃股：外资撤离是谎言，

官方表态要重视！ 
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大金针！多空厮杀数日后，多方今天终于守住了阵地。 

再而衰，三而竭，老祖宗的智慧还是管用的。 

而且缩量了，和昨天超过 1.5 万亿的巨量相比，今天少了 2000 多亿，

空头的力量确实衰竭了。 

但不少人惊魂未定，甚至被吓傻了，仍然不敢进场抄底，导致沪深股

指都未能收红。 

不过外资可没有客气，抓住了这个千载难逢的机会，全天大举扫货 119
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亿。 

 

说好的外资撤离呢？怎么进来抄底了？ 

内贼们很满意，因为它们吃里扒外的目的达到了，为了砸盘，甚至编

织外资撤离的谎言，简直就是当代汪精卫！ 

证监会终于表态了，据一财报道：近日出台的平台经济、教育培训等

行业的监管政策，是促进行业规范健康发展、维护网络数据安全和保障社

会民生的重要举措，有利于经济社会的长远发展。证监会对企业选择上市

地持开放态度，支持企业根据自身发展需要作出选择，支持企业依法合规

利用两个市场、两种资源发展。我国资本市场对外开放的步伐，不仅没有

因疫情而放缓，反而进一步加快。近期，还将出台相关开放措施。 
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由于不是官宣的直接发声，这个消息被忽略了，都没能登上各大财经

媒体显著位置，市场重视不足，导致尾盘没有一鼓作气收红。 

其实这个消息背后透露出了管理层对这几天的大跌是非常关注的，对

于市场误读甚至歪曲政策表示不满，有以正视听矫枉过正的意思。 

特别是“我国资本市场对外开放的步伐进一步加快，近期还将出台相

关开放措施”的表态，相当于清楚地告诉你的准备出利好政策。 

针对证监会的表态，内资的理解和反应速度甚至不如外资，外资之所

以反应敏锐进场抄底，一方面是旁观者清，对政策理解更客观，更重要的

是，他们更加清楚自己到底是要撤离中国股市，还是要继续投资中国股市。 

这几天的走势堪称一场小型股灾，后面的主要工作就是灾后重建了，

纠偏纠错，修复反弹将成为主要趋势，此时此刻，继续杀跌不可取，布局

反弹正当时。 

今天茅指数领涨，前几天被杀的优质品种如医药医疗、白酒已经开始

积极反攻了，金融也普遍飘红。 

虽然新能源、半导体、军工等热点板块今天集体补跌，但先跌的已经

率先反弹，说明本轮杀跌已经宣告结束。 

特别是北向资金大举进场抄底，说明外资撤离中国股票的谣言不成立，

抄底才是他们的图谋，内资要吸取历史教训，不要总是充当先砸盘后抬轿

的角色！ 
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